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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die Speyerer Wählergruppe stellt die nachfolgenden Anfrage, mit der Bitte um Beantwortung in der
Stadtratssitzung am 27.08.2020.

Anfrage:
Welche Maßnahmen aus dem Radverkehrskonzept wurden zur Förderung im Programm „Klimaschutz
durch Radverkehr“ eingereicht?

Begründung:
Der Stadtrat hat die Umsetzung des Radverkehrskonzepts beschlossen. Durch das neue Förderprogramm
des BMU „Klimaschutz durch Radverkehr“ können entsprechende Maßnahmen gefördert werden.

Eine Förderung würde die schnelle und kostengünstige Umsetzung der beschlossenen Maßnahmen
begünstigen. Für dieses Programm gibt es jährliche Ausschreibungstermine. Welche Maßnahmen planen
sie in welchem Jahr einzureichen um dafür eine Förderung zu bekommen?

Als eine erste zu fördernde Maßnahme schlagen wir den Wegeausbau mit Beleuchtung (Nr. 28/29 aus
dem Konzept) vor.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe
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